

校訓：人のお世話にならぬよう、人のお世話をするよう、そして報いを求めるよう
学校教育目標：自ら学び、心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成



薰陶

学校だより くんとう
4月号 令和7年4月7日
七塚小学校長 奥 健一



七塚小HP QR コード

ご入学、ご進級 おめでとうございます。

はじめまして、この度の人事異動で内灘町立白帆台小学校から着任いたしました校長の奥 健一です。かほく市を2年間、離れておりましたが改めて、かほく市で勤務できることを大変嬉しく思っております。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



さて、学校周辺では桜も咲き始め、あたたかな春の訪れに心躍る季節となりました。本年度は、新入生 61 名を迎え、全校児童 302 名で令和7年度の学校生活をスタートいたしました。お子さまのご入学、ご進級おめでとうございます。

七塚小学校の校訓「人のお世話にならぬよう、人のお世話をするよう、そして報いを求めるよう」に基づき、「目指す児童像」「目指す学校像」の実現に向かって、「知・徳・体」のバランスのとれた児童の育成に努めています。これまで同様、あたたかいご支援ご協力をお願ひいたします。

○教育目標 自ら学び、心豊かに、たくましく生きる七塚っ子の育成

○目指す児童像

よく考え、進んで学び合い、自己実現できる子 (知)
心豊かで、思いやりのある子 (徳)
健康な心と体で、最後まで粘り強くやり遂げる子 (体)



○今年度学校重点(カリキュラム・マネジメントの柱) 「主体的に考え、表現する力」

入学式の折には、これから頑張って挑戦して欲しい3つのことについて話しました。「おはようございます」「いってきます」など、あいさつができる子に、「ありがとう」「ごめんなさい」が言える、心あたたかい子に、お話をしっかりと聞いてよく考える子について伝えました。



地域と共に歩む学校として、保護者の皆様や地域の皆様、そして関係機関と連携しながら教育活動を推進し、皆様から信頼される学校づくりに努めています。児童・保護者・地域の願いや期待をしっかりと受け止め、七塚小学校が、魅力あふれる授業や様々な教育活動を創り上げるため、教職員一同、工夫・改善に力を尽してまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。